

Die Volksbank Schwarzwald-Donau-Neckar eG spendet Mobilität für die Diakonische Bezirksstelle Tuttlingen

Eine Anlaufstelle für Rat- und Hilfesuchende mit verschiedensten Problemlagen – das ermöglicht die Kreisdiakoniestelle Tuttlingen im Caritas-Diakonie-Centrum. Neben Sozial- und Lebensberatungen an vier verschiedenen Standorten in der Region bietet das Caritas-Diakonie-Centrum mit dem Café Kännchen auch einen Treffpunkt für Kaffeekränzchen, Spieletreffs und einen Mittagstisch für alle Generationen an. Zudem zählen unter anderem auch Tafelläden und Möbelläden zum breiten Angebot. Um Außentermine wahrnehmen zu können, Hausbesuche zu tätigen oder auch nicht mobilen Menschen einen Besuch in das Caritas-Diakonie-Centrum durch Hol- und Bringdienste zu ermöglichen, ist ein Fahrzeug unabdingbar.

Aus diesem Grund hat sich die Kreisdiakoniestelle im Jahr 2020 für einen VRmobil Caddy beworben und diesen von der Volksbank Schwarzwald-Donau-Neckar eG über drei Jahre hinweg überlassen bekommen. Nach drei Jahren in denen das Leasing durch die Genossenschaftsbank übernommen wurde, ist der Caddy für die Kreisdiakoniestelle Tuttlingen nicht mehr wegzudenken. Deshalb hat sich die soziale Einrichtung für den Ankauf des Wagens entschieden. Mit über 18.500€ lag der Restwert bzw. die Kosten des Fahrzeugs jedoch höher als erwartet. Deshalb hat sich die Volksbank Schwarzwald-Donau-Neckar eG noch einen oben drauf gesetzt und sich dazu entschieden, sich mit einer Spende in Höhe von 3.000€ zu beteiligen. Pünktlich zum Jahresende und inmitten (vor-) freudiger Stimmung fand die Spendenscheckübergabe des Direktors Private Kunden, Markus Haselmeier an den Geschäftsführer der Kreisdiakoniestelle Jürgen Hau statt. Dieser bekundete nochmal die Notwendigkeit des Wagens und seine Dankbarkeit über das Leasing und die Spende für das Fahrzeug.

Auch über das Engagement bei der Diakonischen Bezirksstelle in Tuttlingen hinaus engagiert sich die Genossenschaftsbank tatkräftig in der Region. Gemäß dem Prinzip „In der Region – für die Region“ flossen allein im Jahr 2023 ca. 100.000€ Spendengelder an Vereine, Organisationen oder Bildungseinrichtungen. Daneben stellt die Volksbank Schwarzwald-Donau-Neckar eG finanzielle Mittel in Form von breiten Sponsoringangeboten oder Beteiligungen bei Tombolas zur Verfügung stellt.